

宮崎県消防操法大会

8月27日
県消防学校

小型ポンプ操法の東児湯支部代表として、新富町消防団第3分団第12部が本大会に出場しました。

県内から集まったチームが洗練された技をみせる中、第12部は標準タイム45秒に対し40秒という好タイムを記録。惜しくも入賞は逃しましたが、大健闘されました。

井上新太郎部長(左写真)は、「緊張したけど、楽しめました。部長会や部員たちが一生懸命サポートしてくれてとても心強かったです。今は、くやしいという気持ちよりも、やりきった達成感でいっぱいです。」と笑顔。

新富町からの県大会出場は、平成18年の第11部以来です。



第12部構成地区：江梅瀬、横江、軍瀬

指揮者：井上 新太郎

1番員：赤木 直人 2番員：前田 章男 3番員：加藤 武

おつかれさまでした!

さらに
日本茶アワード
第2次審査で
(株)新緑園の
特選深蒸し茶と
まれもの(煎茶)が
プラチナ賞獲得!

【右写真】4月に行われた手摘み作業には、約150名が参加しました。

【下写真】黒木さん(右)と羽澤さん(左)



黒木さん：回を増すごとにプレッシャーがありますが、その分、社員や地元の皆さんと一緒に喜ぶことが嬉しいです。宮崎県の茶業発展のために、これからもチャレンジし続けたいと思います。

羽澤さん：結果を聞いた時ですが、県内の茶業者から「ありがとう」と言われた時も、ライバルではなく同じ“宮崎茶の生産者”として一緒に喜んでくださっていることが分かり嬉しかったです。

全国茶品評会は、日本茶業の将来を展望し、茶生産の近代化と日本における茶業経営の一層の発展を図ることを目的に、全国茶生産団体連合会等が、全国から選抜出品された茶(荒茶)を対象として行う品評会です。毎年開催され、今回の三重大会で70回目となります。

全国茶品評会 3年連続日本一

そのような歴史ある品評会で、(株)新緑園の黒木信吾さんと羽澤純吾さんが出品した茶が、蒸し製玉緑茶部門でそれぞれ農林水産大臣賞(1等1席)及び農林水産省生産局長賞(1等2席)を受賞されました。お二人は、平成26年の宮崎大会以降3年連続で同賞に輝いています。